

令和6年5月31日
芽室町立上美生小学校

学校便り 上美生

第2号

小学HPのQRコードです



今月は日によって寒暖差があり、児童の体調を心配することもしばしばでしたが、特に休み時間などは、元気に外や体育館で体を動かしている姿を目にし、子どもの元気で活発な行動から教職員も活力をもらっているところです。早くも新年度がスタートして2カ月が経過しました。1年生も学校生活に慣れてきました。全校児童は比較的落ち着いた学習態度で学校生活を送っています。また、毎日の学校生活を通して発達段階に応じた様々なことを体験し、成長の日々を過ごしています。

5月25日(土)の小中合同運動会は、ご家族や地域の方のご声援の中、青空の下で予定通りに実施することができました。金曜日に降り続いた雨も、グラウンドは持ちこたえてくれました。当日の強風の影響と肌寒さには頭を悩ませましたが、競技や日射しが盛り上がるにつれて過ごしやすくなるものとなり、教職員とPTA役員の献身的なご協力のもと、児童生徒がもてる力を精一杯発揮することができ、大変有意義な取組でした。

生徒が定めた『百花繚乱』の運動会のテーマのもと、約2週間の特別時間割期間も大変よく努力し、仲間と一丸となって励んでいる姿を目にしました。指導する教職員も、今年度は特に、指導されたことを闇雲にがんばる児童ではなく、学年に応じた課題についてまず自分で考え、そしてアドバイスを生かしてどうより良くしていくか、改善についてさらに考える過程を経て児童の力を伸ばしていくことを意識して取り組みました。学年によって道のりは様々でしたが、総練習の時にはほとんど指示を待つことなく自分たちだけで動ける状態となり、態度も堂々としていました。

当日は、大勢の保護者・ご家族の皆様の観覧のもと、一人一人の強い思いを秘めたパフォーマンスがグラウンドいっぱいに展開されました。競技については、総練習時には片方のチームの一方的優勢が続く展開でしたが、最後までどちらが勝利するかわからない接戦となるなど、見応えがありました。また、プロジェクトの仕事、開・閉会式の態度、集合や移動のスムーズさ、そして仲間との協力なども見事でした。目標設定から本番を終了するまでの一連の取組を通して、普段の学習活動と同時並行で終始意欲的にがんばり抜いた児童を讃えたいと思います。そこには正に百花繚乱のテーマ通り、少ない人数の学校だからこそその児童生徒一人一人の花が咲き誇っていたように感じられました。それぞれの児童が運動会で得たことを是非、今後の学校生活や日常生活に積極的に応用して行ってほしいと願っているところです。

先週の前環境整備作業も含め、この運動会の取組の最中、お子様に激励とご助言をしていただくとともに、強風にさらされる状況だったにもかかわらず最後まで温かいご声援をいただきました保護者並びにご家族の皆様、ご来賓や地域の方々に感謝申し上げます。大変素晴らしい運動会を本当にありがとうございました。この素敵な思い出を次の活動へのエネルギーにして学校はまた新たな目標に向け進んでいきます。

学校教育目標

- よく学びよく考える子ども(知) ⇒ 自主・創造
- なかよくし助け合う子ども(徳) ⇒ 友愛・協力
- 進んで取り組みやりぬく子ども(体) ⇒ 主体・根気
- いつも明るく元気な子ども(情) ⇒ 明朗・快活

6月の行事予定

- 3日(月) 先手あいさつ運動
歯科検診
- 7日(金) 修学旅行説明会
- 10日(月) 心臓検診(1年生)
- 11日(火) プゼー訓練(3・4年)
- 13日(木) 読み聞かせ
上美生小中学校生徒の推移に伴う
影響及び特認校生に係る意見交換会
- 14日(金) 熊対応訓練
- 18日(火) 遠足
- 20日(木) 読み聞かせ
- 24日(月) プール使用開始予定
- 25日(火) 遠足予備日
- 26日(水) 内科検診
- 27日(木) 読み聞かせ
芽室町教育委員訪問



めむろ郷育・夢育応援団 (学校支援ボランティア)

この学校便りと同時に、上美生の地域の方々に「めむろ郷育・夢育応援団(学校支援ボランティア)」への登録の案内を配布しています。

これまでも読み聞かせ、先手あいさつ運動や、交通安全教室などのご協力・授業の手伝いなどをお願いしてきました。

地域全体で子どもたちを支えるコミュニティ・スクールの取組としてお力を貸していただける方は、芽室町教育委員会生涯学習課社会教育係か小・中学校の教頭までお問い合わせお願いいたします。

小中一貫コーナー

- ・運動会開会式の小学生練習では、中学校小野田先生がわかりやすく教えてくれました。
- ・低学年が「運動会プロジェクトごっこ」で作成した応援動画を中学生にも見てもらいました。
- ・中学校生徒会が運動会のポスターを小学校に貼りに来ました。
- ・運動会当日には、児童生徒が互いに応援をしていました。小学生から見ると中学生への憧れも感じています。また、一緒に踊っているなど、両校とも盛り上がっていました。

ライオンズクラブ

4月26日（金）にライオンズクラブの2名が来校しました。新1年生の3名に、プレゼントのファイル等を手渡していただきました。1年生は、中身を楽しみながら「ありがとうございます！」と元気に挨拶をしながら受け取っていました。



交通安全青空教室

5月2日（木）に交通安全青空教室がありました。

駐在の蒲生さんや芽室町の交通安全の担当の方に来ていただきました。自転車の点検の仕方や乗り方、横断歩道の渡り方など説明をしていただきました。学校支援ボランティアの方にも道立って子どもたちの安全を見守っていただきました。



避難訓練

5月8日（水）に避難訓練がありました。前の日に雨が降っていてぬかるんでいたこともあり、外に避難した後は体育館へ集合しました。高学年の消火器での消火練習は実施できませんでしたが、消防の方からの話をしっかり聞いていました。



上美生小中学校大運動会〜ご協力・応援ありがとうございました

環境整備作業

5月18日（土）に環境整備作業がありました。PTA 環境部のご協力ありがとうございました。暑い中でしたが、中島部長の段取りもあり、スムーズに作業が進みました。



運動会の前日準備は、雨が降っていたために中止となり、当時の朝の作業となりました。こちらでもご協力ありがとうございました。

大運動会

前日夜までの雨がうそのように、5月25日（土）のグラウンドに水たまりひとつありませんでした。風は強かったですが、砂ぼこりも立たず実施できました。たくさんの応援ありがとうございました。驚きの同点という結果となりましたが、小・中学生ともこの日をがんばった、楽しんだ思い出にできたことでしょう。



運動会後には初の試みで焼き肉懇親会がありました。親和部の皆様の準備ありがとうございました。

